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Absender 
Stadtrat Oliver Wendenkampf 

 

Fraktion DIE LINKE/future!  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 01.11.2018 

 

Kurztitel  
 
Kommunale Finanzgeschäfte mit Zinsderivaten (?) 

 

 
Vor wenigen Tagen berichteten die Medien über verlustreiche Finanzgeschäfte mit 
öffentlichen Steuergeldern am Beispiel des Landes Hessen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie bewerten Sie grundsätzlich solcherlei Finanzgeschäfte? 
2. Betreibt auch unsere LH Magdeburg so etwas oder die ihr angeschlossene 

Stadtsparkasse Magdeburg, deren Verwaltungsrat Sie persönlich vorstehen und 
wenn ja, in welchem Maße und bei welchem Risiko? 

3. Ist mglw. Schaden entstanden bzw. droht zu entstehen? 
4. Wie beurteilen die Kommunalaufsicht, das Rechnungsprüfungsamt und der 

Landesrechnungshof sowie der Deutsche Städtetag und der Städte- und 
Gemeindebund eine solche Vorgehensweise generell? 

5. Wie gehen andere Kommunen, wie bspw. Halle, Leipzig, Dresden oder Chemnitz und 
Jena damit um? 

 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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